



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

ERNESTO GASCO CREARÁ UNA RED CÍVICA DE DONOSTIARRAS QUE VIVEN Y TRABAJAN FUERA DE SAN SEBASTIÁN

El candidato a Alcalde de San Sebastián, Ernesto Gasco, ha anunciado que creará una red cívica para dar cabida a las opiniones, impresiones y propuestas de todos aquellos donostiarras que viven y trabajan fuera de la ciudad y quieran contribuir a mejorarla.

“Sería una especie de San Sebastián Red o Donostia Konekta”, ha señalado Gasco. “Muchos donostiarras viven fuera de San Sebastián por diferentes motivos y circunstancias y son un valor en positivo a la hora de elaborar propuestas y programas para mejorar nuestra ciudad”.

Para el candidato socialista a la Alcaldía, “la experiencia que estos donostiarras adquieren en aquellos lugares en los que residen puede ser un magnífico abono para el desarrollo de diversas políticas que mejoren nuestra ciudad. Hay quien ya nos ha dirigido desde fuera cosas concretas, que disfrutan en su lugar de residencia, y que consideran que pueden encajar perfectamente en San Sebastián. La puesta en marcha de esta red cívica voluntaria puede ser un activo en las dinámicas municipales.”

Ernesto Gasco ha dicho que, además, muchos de estos donostiarras que viven fuera de su ciudad “actúan ya como embajadores de San Sebastián, pero quieren hacerlo más intensamente, de forma proactiva, apostando por el futuro de la ciudad y mostrando la marca Donostia como un orgullo”.



www.ernestogasco.es



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

La red aglutinaría a donostiarras que viven en los cinco continentes y que pueden aportar su grano de arena al desarrollo y progreso de San Sebastián. “Tenemos investigadores y científicos repartidos por el mundo realizando un trabajo increíble, técnicos especializados, profesionales, artistas.. un tesoro que por diferentes motivos ha tenido que dejar San Sebastián y desempeñar su trabajo fuera. En sus lugares de residencia conocen experiencias de funcionamiento en ámbitos como el urbanismo, el transporte o los equipamientos públicos que pueden servir perfectamente para una San Sebastián mejor. Aprovechar su curriculum y conocimientos es más que necesario”, ha afirmado el candidato socialista a la Alcaldía.

La red cívica que propone el candidato socialista acogería a todo aquel interesado que viva, trabaje o estudie fuera de San Sebastián. Sería voluntaria y serviría como consejo consultivo, manteniendo un contacto periódico de información bidireccional, con el objetivo de difundir también cuestiones de interés fuera de nuestras fronteras.

Gasco ha prometido, en caso de ser alcalde, la creación de una gran área de desarrollo económico y de presidencia. “Hay que unir esfuerzos, aunar potencialidades, trabajar conjuntamente y eso requiere de una responsabilidad política”, ha dicho.



www.ernestogasco.es